

CRÓNICA

NI RIE NI LLORA LA «CANDELERA».— El día de ayer, al que los viejos atribuían la permanencia o retirada definitiva del invierno, nos presentó su faz llena de vaguedades, pues, ni hizo un sol radiante, ni lloraron las nubes como podía esperarse de un cielo semientoldado con mucha humedad... así que nos quedamos con la duda, entre precavernos ante algún asalto de aires polares, o gozarnos con la idea de una retirada invernal...

...esperemos unos días para ver en qué para todo esto, ya que aunque «en Febrero busca la sombra el perro», sólo nos falta que asome la tramontana para poner escalofríos en las esquinas de las calles donde se agazapan traidoramente los resfriados, gripe, catarros, etc...

... ah! y quienes debemos esperar también somos los cazadores, que hoy, la mayoría con «puntos negativos», engrasamos las escopetas en espera de otra temporada mejor que la presente.

La actual no ha llegado ni a regular.

VERANO EN FEBRERO. DIA 8.—En este rincón privilegiado de Costa Brava, el invierno que desde hace unos días está disfrazado de primavera, ayer llevó su amabilidad a depararnos un «casi verano». Llegamos a los 17 grados por la tarde, con un sol brillante como en sus mejores días agosteos y con una ausencia total de viento.

Como consecuencia, se pobló la huerta de gente como ningún día, la carretera bastante concurrida de viandantes y por los peñascos costeros, una infinidad de pescadores y buscadores de mariscos moviendo guerra prematura a los mejillones. y lo mejor es que la previsión meteorológica de hoy anuncia que subsistirá tiempo análogo al actual. Por lo visto las tan temidas corrientes norteañas no se han decidido a presentarse como cabía esperar. ¡Que no se decidan ya, es lo que esperamos todos!

XIX ANIVERSARIO LIBERACION. — DIA 16.— Con motivo de las recientes disposiciones gubernamentales regulando las fiestas que figuraban encuadradas en el calendario laboral hasta el próximo pasado año, la Fiesta de la Liberación de esta Villa que debía celebrarse el día 10 del corriente, la Autoridad local tuvo a bien trasladarla al día de hoy, celebrándose una misa, con asistencia de Autoridades, Jerarquías locales y un gran número de fieles.

...sardanas en un ambiente veraniego, bajo las desnudas ramas del árbol de la Plaza...

... vino de honor ofrecido por el Excmo. Ayuntamiento y Jefatura Local a los ex-combatientes, ex-cautivos y Autoridades...

... en el Cine España, con los complementos de rigor, la cinta italiana dramática «Vuelve a mi vida»...

... y más sardanas y baile hasta las tres de la madrugada; todo amenizado por la Orquesta «Río»...

NIEBLA Y FRIO. 19.— Después de las nieblas se han presentado los temidos fríos, esperados ya por los Observatorios, hace unos días.

Decía su parte: «Está a la vista, en la situación general de Europa, un progresivo avance de masas de aire frío hacia el Sur. La invasión fría no será extraordinaria aunque después de esta benignidad todo nos parecerá demasiado».

Ya hemos experimentado los primeros efectos de la ola de frío, pues los termómetros no pasaron ayer de 11 grados y con mínimas de 2 sobre cero, a las ocho de la mañana.

De todas formas, el tiempo bonancible podrá ser grato, pero, por estas fechas no es saludable. Hay que aguantar esta nueva embestida invernal con buena cara.

Sin quemar etapas y de un modo insensible se va acercando la primavera que despertará la tierra de su letargo y pondrá alegría en las ramas de los árboles, en el aire, en los pájaros, en todo el ambiente y llenará de esperanza nuestros corazones, donde también penetran las brumas y tristezas invernales.

CARNAVAL.— Como vino, se marchó; sin grandes manifestaciones, a la chita callando y haciendo unos desesperados esfuerzos para subsistir.

Este año, los disfraces brillaron por su ausencia; tan sólo unos pocos niños por la tarde y un par de señoritas en el baile de noche... algo de confetti y los bailes de rigor en tales días a los acordes de los conocidos músicos de la «Río», que repitió el repertorio el día de Ceniza, deslucidas las salidas playeras por un tiempo frío que invitaba a quedarse en casa.

Decididamente, al menos entre nosotros, el Carnaval es un personaje que se nos va muriendo sin remisión...

DESFILE NAVAL.— Como nota curiosa podemos consignar el pequeño desfile por nuestro horizonte marítimo de unos catorce barcos cargueros de medio tonelaje, durante la mañana del 1.º de Marzo...

... hoy nos enteramos por la prensa diaria que eran barcos acogidos en los puertos de Palamós y Rosas, huyendo del huracán de Tramontana que nos azota furiosamente estos días y que, seguramente, tantos daños habrá producido en la huerta. Dicen que la mayoría eran naves francesas e italianas... Un motivo de alborozo para la chiquillería de la Escuela...

Por la tarde surge de las azules aguas y se pierde en las alturas un bellissimo y doble arco iris.

¿Será señal de paz entre los elementos desatados?

REUNION MUSICAL. 2 MARZO.— En el Centro Cultural, dióse la quinta audición del «Club Diumenges Musicals»; constó del siguiente repertorio:

1.º «Cançó de l'India», de Rimsky Korsakoff.

«Cavallería Rusticana» (Intermig) de Mascagni.

2.º «Los Gavilanes», de J. Guerrero.

3.º «Alegroia» y «Terra Gentil», por «La Principal de La Bisbal».

SEXTA REUNION MUSICAL. 16-3-58.— En el Centro Cultural y ante la mayor concurrencia registrada durante estas reuniones familiares, el «Club Diumenges Musicals», dió su sexta audición de música en discos, bajo el siguiente programa:

1.º Relación de Rafael de «La Dolorosa».

Mazurca de la sombrilla de «Luisa Fernanda», «Qué te importa que no venga» y «Mujeres» de «Los Claveles».

«Pescadors Bons Catalans» sardana.

2.º Sinfonía 6.ª en FA OP. 68 «Pastoral» de L. van Beethoven.